

# *Venezuela : le gouvernement bolivarien centre ses efforts sur la relance de l'économie du pays*

---



Moscou, 7 mai (RHC)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a assuré à Moscou que le gouvernement du président Nicolás Maduro, centre ses efforts sur la relance de l'économie du pays et sur la reprise du dialogue politique malgré les actions déstabilisatrices de la droite opposante.

Dans des déclarations à la chaîne de Télévision Russia Today, le chef de la diplomatie vénézuélienne a relevé que le peuple de son pays résiste en permanence et qu'il a pleinement conscience de la nécessité de défendre sa patrie avec tous les outils à sa portée.

À ce sujet, Jorge Arreaza a dénoncé le complot entre le gouvernement des États-Unis et l'oligarchie vénézuélienne afin de reprendre le contrôle des richesses nationales. Il a réaffirmé que de tels desseins sont voués à l'échec.



**Radio Habana Cuba**